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学校便り

平成２７年1２月２１日 ＮＯ，９

那覇市立 上 間 小 学 校

編集代表(校長) 元 野 公 雄

もうすぐ「冬休み｣ １月の行事予定

今年も残り少なくなってきました。学校教育活動の １／ ５（火）二学期後半開始（給食有り）

平成２７年度は来年３月まで続きますが、平成２７年 ／ ６（水）幼稚園・５学年交流会

はもうすぐ終わりです。今年を振り返ると、４月から ／ ７（木）書き初め会

今日まで上間っ子は本当によく頑張ってくれました。 ／１１（月）成人の日

４月始業式の校長式辞でお願いした｢感謝の心で、そ ／２０（水）児童朝会（募金贈呈式）

こで咲く！」を本当にがんばってくれたと思います。 ／２４（日）県 PTA研究大会那覇地区大会
いつの時代でも、すばらしい活躍をした人には必ず日 ／２５（月）芸術鑑賞会

々の努力があります。与えられた状況や環境で自分に ／２７（水）小中一貫ブックトーク（５校時）

出来る最善の努力を継続することが大事なことだと教 ／２９（金）３学年校外学習

えてくれています。家庭学習チャレンジ月間「表彰式｣ ／３０（土）５学年｢１３祝い」（午前中）

で、子ども達にイチロー選手の話をしました。「夢や

目標を実現する一番の近道は、毎日こつこつと自分に 那覇教育事務所と那覇市教育委員会の合同訪問

できる努力を継続することである。」の話をしました。 先生方の熱心な授業や上間っ子の真剣な学習姿勢

私たちが、毎日、学校の勉強や家庭学習を頑張ってい とがんばりを視察するために、那覇市教育研究所と

るのも、自分の夢や目標に向かっての努力の継続です。 那覇教育事務所の先生方が来校しました。沢山誉め

さあ、残りの日々も新年も頑張っていきましょう。 て貰いましたが、課題もいくつかありました。改善

と更なる充実へ向けて、来年も頑張って参ります。

「保護者会」「ＣＧＧ運動」ありがとうございました。 「童話お話県大会」の結果
年末の多忙な時期の「保護者会」でしたが、多くの 那覇地区代表で県の童話お話大会に出場した２年

保護者の皆さまが来校下さり大変ありがとうございま ２組宮里芽依さんは、県大会当日も大変よく頑張り

した。また､昨日の「ＣＧＧ運動」にも大勢の親子で 「優秀賞」を獲得しました。「とても楽しかった。

の参加がありました。大変ありがとうございました。 来年も挑戦してみたい。」という芽依さんは笑顔で

新校舎建設工事の慌ただしい 輝いていました。来年の県大会は那覇です。市大会

中、沢山の行事を見事にやり の会場は真和志南ブロックになります。たくさんの

遂げてきた子ども達に大きな 上間っ子たちに挑戦してもらいたいと思います。

拍手を送りたいと思います。

１／５から二学期後半開始 休み中も造成工事は続きます。
冬休み中、気をつけること５項目 学校の風景が毎日毎日変わっていきます。運動場

○自転車の乗り方、交通安全、危険な遊び。 の緑葉の木がなくなりました。外トイレや体育倉庫

○早寝・早起き・朝ごはん、生活リズム。 もなくなりました。タンクやプールも取り壊されま

○外出のルール、お金・ゲーム等の貸し借り。 した。沢山の思い出が詰まっている風景がどんどん

○悪口、ケンカ、いじめをしない。 無くなるのは寂しいです。新し

○万引き、火遊び絶対しない。 い校舎の完成を楽しみにしなが

二学期後半開始は１／５（火）からです。生活リズム ら、ただただ呆然と見つめてい

と健康に気をつけて、全員元気に登校してきて下さい。 ます。年末年始も工事は続くそ

うです。来校の際は充分気をつ

けて下さい。学校だより｢上間

っ子｣の愛読有り難うございま

した。皆様、ご家族揃って佳い

新年をお迎え下さい。（校長）
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